

たまたがわフェスティバル 2018

みんな一生懸命に取り組みました！

【1年生「結足の絆」】

13期生は足に“絆”を結びつけて4人5脚に挑戦しました。みんなで「1・2!」と声をかけ合い、また、走っている人には応援の声をしっかりと出していました。白熱した戦いを繰り広げ、絆を深めました！



【2年生「みんなでジャンプ」】

12期生は赤白に分かれて8の字とび、クラス団結とび、2クラス団結跳びをおこないました。チームの士気を高め、1回でも多く跳ぼうとしており、みんな楽しんで取り組みました！

【3年生「集団演技」】

今年の集団演技は3曲で構成され、1曲ずつすばらしい団結力と演技を見せてくれました。11期生の底知れぬ元気さや、明るさを全面に出した内容でした。アップテンポで息のあったダンス、扇子を使ったダンスを見せてくれました。最後の曲に使われた「情熱大陸」では、一人ひとりの溢れんばかりの情熱が会場の雰囲気を一気に飲み込んだ演技でした。最後に見せた「TAMAGAWA 11」の人文字が完成したときには、観覧席や教員、生徒たちが感動に包まれました。11期生の集大成となる最高の集団演技でした！

